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358ª Sessão da Comissão de Atividades Acadêmicas do Conselho 1 

Universitário. Ata. Aos vinte e dois dias do mês de março de dois mil e vinte e 2 

um, às quatorze horas, reúne-se, por sistema de videoconferência, em virtude 3 

das tratativas de combate à COVID-19, a Comissão de Atividades Acadêmicas 4 

com a presença dos seguintes Senhores Conselheiros: Ana Lucia Duarte 5 

Lanna, Eduardo Henrique Soares Monteiro, Luiz Henrique Catalani, Marcos 6 

Silveira Buckeridge, Maria Cristina Ferreira de Oliveira, Tarcísio Eloy Pessoa 7 

de Barros Filho e a representante discente Sra. Carolina Félix da Silva. 8 

Presente, ainda, o Senhor Secretário Geral, Prof. Dr. Pedro Vitoriano Oliveira. 9 

PARTE I – EXPEDIENTE: Havendo número legal, o Senhor Secretário Geral 10 

declara abertos os trabalhos, parabenizando os membros eleitos pelo Conselho 11 

Universitário. Em seguida, esclarece que deverá proceder à eleição do 12 

Presidente, e respectivo Suplente, conforme previsto após a nova composição 13 

da Comissão de Atividades Acadêmicas, passando, a seguir, a palavra aos 14 

senhores conselheiros. Na oportunidade, o Cons. Tarcísio Eloy Pessoa de 15 

Barros Filho, indica seu entendimento de que, dada a experiência e memória 16 

nos últimos anos na Comissão, o Cons. Luiz Henrique Catalani seria uma 17 

indicação de continuidade do bom trabalho da Presidência, motivo pelo qual faz 18 

essa indicação aos demais Conselheiros, ademais, ponderando os mesmos 19 

critérios, indica o Cons. Eduardo Henrique Soares Monteiro como nome a ser 20 

considerado para a Suplência da Presidência. Ato seguinte, o Cons. Marcos 21 

Silveira Buckeridge, manifesta apoio às indicações, salientando ver com bons 22 

olhos a continuidade dos trabalhos da Comissão. A Cons.ª Maria Cristina 23 

Ferreira de Oliveira, também manifesta apoio à indicação reforçando o mérito 24 

das mesmas, ao que é seguida, em ato contínuo, pela concordância dos 25 

demais conselheiros. A seguir, o Cons. Luiz Henrique Catalani agradece as 26 

indicações e demonstrações de apoio e o Cons. Eduardo Henrique Soares 27 

Monteiro coloca-se à disposição do colegiado, manifestando sua gratidão pela 28 

confiança e reforçando a indicação para presidência do Cons. Luiz Henrique 29 

Catalani. Ato contínuo, a Cons.ª Carolina Félix da Silva manifesta concordância 30 

com as indicações. Ato seguinte, o Senhor Secretário Geral indica que a 31 

eleição deverá ser sigilosa, sendo realizada por meio do sistema Helios Voting, 32 

autorizando que a equipe técnica, proceda ao envio das cédulas. O Cons. Luiz 33 

Henrique Catalani reforça aos conselheiros que o ano de 2021 será de grande 34 
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trabalho para a Comissão, uma vez que, ao longo de 2020, a CAA se viu 35 

obrigada a suspender as análises das solicitações de cargos de Professor 36 

Titular, em virtude, sobretudo, da Lei Complementar 173, motivo pelo qual se 37 

criou um represamento nas demandas que deverá ter vazão ao longo do 38 

presente ano; não obstante, reforça que, em particular o segundo semestre de 39 

2020, permitiu ao colegiado uma revisão de demandas antigas, motivando a 40 

reanálise dos critérios das Unidades que deverão reencaminhar tais assuntos à 41 

CAA em 2021 e que, também no presente ano, espera-se uma definição 42 

acerca da distribuição de cargos de Professor Titular para Museus e Institutos 43 

Especializados, informando que, tais órgãos da Universidade estão analisando 44 

o documento preliminar de diretrizes da CAA e deverão retornar à Comissão 45 

suas ponderações, reforçando, ao final, a previsão de que será um ano de 46 

muitos trabalhos. Ato seguinte, o Senhor Secretário Geral proclama os 47 

resultados apurados. São eleitos os Profs. Drs. Luiz Henrique Catalani e 48 

Eduardo Henrique Soares Monteiro, respectivamente, Presidente e Suplente. 49 

Manifestação da Presidência: Reforça as boas vindas aos membros do 50 

colegiado agradecendo a confiança que lhe foi depositada e expressando seu 51 

desejo de que seja um ano profícuo à Comissão, passando às Manifestações 52 

dos Conselheiros. O Cons. Eduardo Henrique Soares Monteiro agrade aos 53 

membros do colegiado pela eleição e reforça o desejo de que seja um ano 54 

frutífero para os trabalhos da Comissão. O Senhor Secretário Geral aproveita o 55 

ensejo para reforçar que a próxima reunião da Comissão dar-se-á aos 56 

05/04/2021 às 14h. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente agradece 57 

a presença de todos, dando por encerrada a reunião às 14h50. Do que, para 58 

constar, eu ___________________________, Luan Felipe Novak Noboa, 59 

Técnico para Assuntos Administrativos, designado pelo Senhor Secretário 60 

Geral, lavrei e solicitei que fosse digitada esta Ata, que será examinada pelos 61 

Senhores Conselheiros presentes à sessão em que a mesma for discutida e 62 

aprovada, e por mim assinada. São Paulo, 22 de março de 2021. 63 


